

GUADALAJARA DEBE EXIGIR COHERENCIA A LOS POLITICOS EN SU DISCURSO RESPECTO A ESTA TIERRA Y VIGILAR PARA QUE NO SE TOMEN DECISIONES AL DICTADO DE INTERESES CAPITALINOS

Una ciudad que espera que se le haga justicia

LA proximidad de Madrid a Guadalajara amenaza con eclipsar la trascendencia nacional de un asentamiento a cuya importancia histórica no se le hace justicia desde que la metrópoli empezó a convertirla en una más de sus ciudades-dormitorio. Porque la pujanza económica de la ciudad y de la provincia y su sostenido crecimiento no pueden catalogarse dentro de una relación mental en la que figuren el entorno de la capital y sus «satélites»: sería simplista y ridículo. Reivindicar culturalmente la ciudad es, pues, un derecho y un deber que dará más valor aún a su acoge-

más que no resulte popular defender esta tesis y que malintencionadas argumentaciones políticas hayan conseguido que parezca descabellada. Son decisiones políticas, precisamente, las que deben dotar de contenido el hecho de pertenecer a la comunidad autónoma de forma que la ciudad tenga en ella la importancia que merece. Y un acuerdo en este sentido debe exigirse en y desde todos los ámbitos de Guadalajara, porque defender elementos diferenciadores es compatible con abanderar las semejanzas, de forma que negar el nuevo estado de cosas sólo puede derivar en un retraso evolutivo que algún deberá pagarse.

Reivindicar Guadalajara culturalmente es un derecho y un deber de todos sus ciudadanos, a pesar de que algunos prefieran negarle personalidad para realizar en ella inconfesables negocios

dora condición, a pesar de que algunos prefirieran negarle personalidad para realizar en ella cómodamente inconfesables negocios de distinto tipo... como los que en su momento destrozaron su patrimonio histórico y su riqueza monumental o los que hoy amenazan con perturbar su envidiable calidad de vida en busca de mercados adolescentes. Y es un hecho que se puede articular la ciudad de forma mucho más coherente si se considera que su capitalidad provincial forma parte de un ente administrativo de mayor trascendencia. Por eso, para Guadalajara es indudablemente mejor pertenecer a Castilla-La Mancha que formalizar su dependencia de Madrid, por

Los ciudadanos de Guadalajara debemos exigir coherencia a los políticos respecto a esta tierra, porque de ello depende nuestro futuro, y debemos vigilar para que no se tomen decisiones que nos afecten atendiendo a intereses capitalinos, tanto si emanan de Madrid como si son de la comunidad autónoma. Y para esa exigencia vigilante tendrá Guadalajara en DIARIO16 a su mejor aliado, porque dotar a los ciudadanos de una voz que muchos quieren negarles es el objetivo de todas sus cabeceras, muchas de las cuales -y esta no es una excepción- ha superado con su esfuerzo prolongado en el tiempo las ingenuas dificultades que algunos sectores reaccionarios quisieron ponerle.



La falta de escrúpulos que se adueñó de Guadalajara no logró destruir toda su riqueza urbanística.

DIRECTOR
JOSE LUIS GUTIERREZ
Subdirector
Joaquín M. del Río

Redacción: Mario Vizcaíno y Juan Carlos Ballesteros (deportes). **Fotografía:** Alvaro Díaz-Villamil
Diseño: Armando G. Alonso. **Edición:** F. Avis, L. Hernández y J. L. Toledano. **Producción:** Roberto Barroso
EDITA NUPREDA. Gerencia: Oscar San Martín. **Publicidad:** Isabel Barrio.

ENCUENTRO
DE
CIUDAD
GUADALAJARA

SUPLEMENTO
ESPECIAL

Viernes, 17 de marzo de 1995

3